
Câmara Municipal de Riacho das Almas 

Casa João Soares da Fonseca 

1º Período Legislativo, 2ª Sessão Ordinária, da 16ª Legislatura. 

 

ATA DA 2ª SESSÃO ORDINÁRIA, EM 15 DE FEVEREIRO DE 2022 

 

Presidência – Nestor de Lira Moura 

 

1º Secretário – Genival Gomes de Moura 

 

2º Secretário – Gustavo André de Lucena Sousa 

Vereadores Presentes: Abenildo Severino da Silva, Emanoel José Miranda, Florisvaldo Bezerra 

Lopes Neto, Genival Gomes de Moura, Gustavo André de Lucena Sousa, Jairverton Kaio dos 

Santos Bezerra, José Welder Ferreira, Leonardo Henrique de Moura, Nestor de Lira Moura. 

   

Vereadores Ausentes: José Leandro da Silva Neto e Vandilson Domingos Pereira. 

 

ABERTURA – Às 17:00h (dezessete horas) da terça-feira, dia 22 de fevereiro de 2022, iniciou-se 

a 2ª sessão ordinária, do 1º período legislativo, da 16ª Legislatura, da Câmara Municipal de 

Riacho das Almas.  

O senhor presidente Nestor de Lira Moura convidou a todos para ficarem de pé e em 

nome de Deus declarou aberta a sessão. O senhor presidente pediu ao primeiro secretário que 

lesse um versículo da bíblia sagrada. Havendo o número legal de vereadores, pediu ao 

segundo secretário que fizesse a chamada individual e que o servidor da Casa passasse o livro 

de presença entre os edis. O senhor presidente informou aos vereadores que a ata da sessão 

anterior estava à disposição na secretaria desta casa, por isso, consultou o plenário se 

desejavam dispensar a leitura da ata a leitura de ata anterior, o que foi concordado por todos, 

e ao fim, a ata foi aprovada pela unanimidade dos presentes. 

PEQUENO EXPEDIENTE – O presidente requereu ao servidor da casa que iniciasse o pequeno 

expediente, fazendo a leitura das comunicações, projetos e requerimentos a serem discutidos 

e votados pelo Plenário. 

 FOI LIDO O PROJETO DE LEI 04.2022 – DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO, QUE 

ISTITUI O REGIME DE PRVIDÊNCIA COMPLEMNETAR NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE RIACHO 

DAS ALMAS/ PE; FIXA O LIMITE MÁXIMO PARA A COCESSÃO DE APOSENTADORIAS E PENSÕES 

PELO REGIME DE PREVIDÊNCIA DE QUE TRATA O ART. 40 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL; 

AUTORIZA A ADESÃO A PLANO DE BENEFÍCIS DE PREVIDÊNCIA COMPLEMENTAR ; ADEQUA A 

TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DO RPPS À PORTARIA SEPRT/ME Nº 19.451/2020, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. 



 FOI LIDO O PROJETO DE LEI 05.2022, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO, QUE 

DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO MUNICIPAL – DTM, DA JUNTA 

ADMINISTRATIVA DE RECURSOS DE INFRAÇÃO – JARI E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

Foi lido o Requerimento 013.2022, de autoria do Vereador Abenildo, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja construída uma passagem molhada no sítio dois riachos, 

próximo à casa do sr. Zé de Cazuza. 

 Foi lido o Requerimento 014.2022, de autoria do Vereador Abenildo, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja retomada a feira livre de Trapiá. 

 Foi lido o Requerimento 015.2022, de autoria do Vereador Abenildo, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja construída uma passagem molhada no sítio carapotós, 

próximo a fazenda de lequinho de João de Ló.  

 Foi lido o Requerimento 016.2022, de autoria do Vereador Abenildo, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a reforma dos vestiários e manutenção dos refletores 

do campo da Vila de Trapiá. 

 Foi lido o Requerimento 017.2022, de autoria do Vereador Abenildo, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja instalado 4 refletores em torno da quadra de areia na Vila 

Trapiá. 

 Foi lido o Requerimento 018.2022, de autoria do Vereador Abenildo, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na entrada do 

Rangel, sendo do trevo até a referida Vila. 

 Foi lido o Requerimento 019.2022, de autoria do Vereador Abenildo, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja implantada a rede de água no sítio Trapiá, sendo da 

entrada do referido sítio a casa do sr. Manoel Rosendo. 

 Foi lido o Requerimento 020.2022, de autoria do Vereador Abenildo, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja colocado piçarro do antigo lixão até a Vila do Rangel. 

 Foi lido o Requerimento 021.2022, de autoria do Vereador Abenildo, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da entrada do cemitério Frei Damião 

até a igrejinha no interior do mesmo. 

 Foi lido o Requerimento 022.2022, de autoria do Vereador Abenildo, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a readequação do açougue público da Vila de Trapiá 

para que o mesmo funcione a feira livre. 

 Foi lido o Requerimento 039.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feito a reforma da quadra de esportes da Vila 

Rangel e que sejam instalados equipamentos esportivos ao redor da mesma. 

 Foi lido o Requerimento 040.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a reforma dos vestiários do campo 

municipal da Vila Rangel. 

 Foi lido o Requerimento 041.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos da Rua 

Severino Latino Pontes, próximo onde se localizava Samu, nesta cidade. 



 Foi lido o Requerimento 042.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja religada a água na Vila Zé de Cicero. 

Foi lido o Requerimento 043.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a ligação de água da COMPESA no 

loteamento João Cabral, na Vila Rangel 

 Foi lido o Requerimento 044.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que na Travessa Walter Braz seja sentido único para 

automóveis. 

 Foi lido o Requerimento 045.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na rua 

José Felismino, no bairro Celestino Ferreira, nesta cidade. 

Foi lido o Requerimento 046.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na 

Travessa João Soares, nesta cidade. 

 Foi lido o Requerimento 047.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de realizar a implantação e o apoio técnico necessário para a 

instalação de diversos biodigestores para a produção de biogás nas residências e escolas da 

zona rural do município. 

 Foi lido o Requerimento 048.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de promover o piçarramento em determinados pontos da 

estrada do sítio chã do Bandeira, nas proximidades das residências dos senhores Evandro, 

mais conhecido como Guega, e próximo ao sr. Manoel de Guilherme e Júnior Vilela. 

 Foi lido o Requerimento 067.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja contratado um agrônomo para auxiliar os 

agricultores das localidades dos sítios Bandeira, Lagoa Nova, Chã do Bandeira, Pororoca, 

Serra Verde, Atalaia e Salobro. 

 Foi lido o Requerimento 068.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja contratada uma escavadeira PC para auxiliar na 

limpeza de açudes da região. 

 Foi lido o Requerimento 069.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja implantada uma guarda municipal na cidade. 

 Foi lido o Requerimento 095.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a reforma do grupo escolar Antônio Gávilla, 

no sítio Dois Riachos. 

 Foi lido o Requerimento 096.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que sejam construídos dois pontos de ônibus, um no sítio 

bento e o outro próximo a casa do sr. Manoel Cabloco.  

 Foi lido o Requerimento 097.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de solicitar a aração de terra para os sítios lagoa de três 

irmãos, carapotós, bento, bentinho, ramada, lagoa do felipe, cachoeira da onça e na vila 

Trapiá. 



 Foi lido o Requerimento 098.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a manutenção da passarela que liga a 

cidade a PE 95, sentido o bairro do Jiquiri. 

 Foi lido o Requerimento 099.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja construída uma área recreativa no terreno 

localizado por trás da Escola Municipal Antônio dos Santos, no sítio Ramada de Trapiá. 

 Foi lido o Requerimento 100.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a extensão da pavimentação em 

paralelepípedos na Ra Olegário Coleta da casa do sr. Antônio Nestor até a frente da casa do 

sr. Mário na Lagoa de Três Irmãos. 

 Foi lido o Requerimento 101.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a extensão da pavimentação em 

paralelepípedos na Travessa José Felismino até a Rua Nivaldo Ferreira da Silva no bairro 

Celestino Ferreira.  

 Foi lido o Requerimento 102.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja colocado uma luminária de Led no poste na 

entrada da Rua Celestino Ferreira próximo a casa do Sr. Nailson.  

 Foi lido o Requerimento 103.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja realizada a manutenção da passagem molhada 

no sítio Bento, próximo a casa da sra. Rita. 

 Foi lido o Requerimento 104.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja construída uma passagem molhada na estrada 

que liga Trapiá a Placas de Frei Miguelinho, pelo Rio Capibaribe.   

 Foi lido o Requerimento 124.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja construída uma UBS na Vila Patos. 

 Foi lido o Requerimento 125.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja construída uma nova escola municipal na Vila Patos. 

 Foi lido o Requerimento 126.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja instalado uma antena de Telefonia Móvel na Vila Patos. 

 Foi lido o Requerimento 127.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja reformada a UBS da Vila Rangel. 

 Foi lido o Requerimento 128.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a aquisição de uma ambulância para a Vila Rangel.  

 Foi lido o Requerimento 129.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos em frente a 

igreja católica do Sítio Lagoa de Três Irmãos. 

 Foi lido o Requerimento 130.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja construída uma UBS no sítio Lagoa de Três Irmãos.  



 Foi lido o Requerimento 131.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja construída uma praça pública no sítio Lagoa de Três 

Irmãos.   

 Foi lido o Requerimento 132.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

MESA DIRETORA, no sentido de criar gabinetes para os vereadores desta Casa Legislativa. 

 Foi lido o Requerimento 133.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita uma reforma estrutural na USB da Vila Pinhões.  

 Foi lido o Requerimento 160.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja criado um abrigo para acolhimento dos animais de rua.  

 Foi lido o Requerimento 161.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que sejam feitas manutenções nas luminárias e substituições de 

lâmpadas queimadas na cidade.   

 Foi lido o Requerimento 162.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita uma revitalização na praça Dr. Manoel Borba, 

localizada no centro da Cidade. 

 Foi lido o Requerimento 163.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que sejam doados fardamentos (bonés, botinas e jalecos) para uso 

dos marchantes do açougue público em nossa cidade.  

 Foi lido o Requerimento 164.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja construído um canteiro central as margens da PE- 95, 

entre a pista de rolamento e a via de acesso local a Cohab.  

 Foi lido o Requerimento 165.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido providenciar a manutenção de uma lombada em frente a casa do sr. 

Bega e implantação de outra ao lado da casa da sra.  Lulu, na Agamenon Magalhães, nesta 

cidade. 

 Foi lido o Requerimento 166.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja enviado a Casa Legislativa João Soares o mais breve 

possível o Projeto de Lei que reajusta o piso salarial dos professores do município. 

 Foi lido o Requerimento 167.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que sejam feitos reparos nas grades de fero na quadra da Escola 

Santos Cardoso, na Vila Pinhões. 

 Foi lido o Requerimento 168.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja colocado uma lixeira grande em frente ao cemitério da 

cidade.  

 Foi lido o Requerimento 169.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feito o saneamento da Vila de Zé de Cicero.  

 Foi lido o Requerimento 170.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação asfáltiva na via principal da Vila 

Pinhões e a requalificação do canteiro central da referida Vila. 



  Foi lido o Requerimento 171.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja construída uma mureta de proteção na ponte sobre o 

riacho próximo à Vila Rangel. 

 Foi lido o Requerimento 195.2022, de autoria do Vereador Neto, com destino a 

prefeitura, no sentido requalificar o Terminal Rodoviário deste município, afim de atender as 

necessidades urbanísticas e condições de transporte em Riacho das Almas.  

 Foi lido o Requerimento 196.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de firmar uma parceria com a Associação de Pais e Amigos dos 

Excepcionais (APAE), afim de atender as necessidades terapêuticas e pedagógicas para as 

crianças, jovens e adultos especiais de Riacho das Almas. 

 Foi lido o Requerimento 197.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de reformar e requalificar o velório municipal de Riacho das Almas. 

 Foi lido o Requerimento 198.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido implantar uma piscina com acessibilidade e aquecida no Centro de 

Convivência de Idosos (CCI) afim de otimizar as atividades lúdicas e terapêuticas para nossos 

idosos. 

 Foi lido o Requerimento 199.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja incluído no cronograma o atendimento odontológico 

móvel no sítio Cajueiro.  

  

ORDEM DO DIA – O presidente deu início a ordem do dia, quando foram lidos, discutidos e 

votados pelos edis presentes, as seguintes propostas: 

Foi aprovada por unanimidade a Indicação 01.2022 de autoria do Vereador Kaio 

Bezerra, que indica ao poder executivo que dispõe sobre a preservação do Patrimônio 

Histórico, Cultural e Natural do Município de Riacho das Almas. 

 FOI LIDO O PROJETO DE LEI 01.2022 - EXECUTIVO – QUE FIXA O VALOR DO SALÁRIO 

MÍNIMO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS NO ANO DE 2022, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 FOI LIDO O PROJETO DE LEI 02.2022 - EXECUTIVO - ALTERA O §§ 3º DO ARTIGO 4º DA 

LEI Nº 894.2020, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 FOI LIDO PROJETO DE LEI 03.2022 - EXECUTIVO - DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO 

ARQUIVO PÚBLICO MUNICIPAL, DEFINE DIRETRIZES DA POLÍTICA MUNICIPAL DE ARQUIVOS 

PÚBLICOS E PRIVADOS DE INTERESSE PÚBLICO E SOCIAL E CRIA O SISMARQ.  

 FOI LIDO O PROJETO DE LEI 06.2022 - EXECUTIVO - INSTITUI O PROGRAMA DE 

RECUPERAÇÃO FISCAL DE RIACHO DAS ALMAS - REFIS MUNICIPAL 2022, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. 

 FOI LIDO O PROJETO DE LEI 07.2022 - EXECUTIVO - ALTERA A NOMENCLATURA DA 

SECRETARIA DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA. 

 FOI LIDO O PROJETO DE LEI 08.2022 – EXECUTIVO - ALTERAÇÃO DA LEI 1.184 DE 2015, 

CRIA A COORDENADORIA DA MULHER E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 



FOI LIDO O PROJETO DE LEI 01.2022 – LEGISLATIVO/MESA DIRETORA - QUE FIXA O 

VALOR DO SALÁRIO MÍNIMO DOS SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL NO ANO DE 2022, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

FOI LIDO O PROJETO DE LEI 02.2022 – LEGISLATIVO/MESA DIRETORA - REAJUSTA OS 

VENCIMENTOS DOS SERVIDORES OCUPANTES DE CARGOS DE PROVIMENTO EFETIVO E EM 

COMISSÃO, CONSTANTES NO QUADRO DE PESSOAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIACHO DAS 

ALMAS/PE, ALTERANDO OS ANEXOS I E II DA LEI MUNICIPAL Nº 1.248/2020, ALÉM DA 

ALTERAÇÃO DO ART. 1º DA LEI 1.233/2019, E DÁ OUTAS PROVIDÊNCIAS. 

 

FOI LIDO O PROJETO DE LEI 03.2022 – LEGISLATIVO/ABENILDO SEVERINO – DENOMINA 

DE RUA JOSÉ AMÂNCIO SOBRINHO (TITO), A RUA PROJETADA N. 01, (É A RUA QUE VAI DA 

OFICINA DE    ZÉ MALÔ ATÉ A CASA DE “NETO DE POVINHO”), NA VILA TRAPIÁ, MUNICÍPIO DE 

RIACHO DAS ALMAS/PE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

FOI LIDO O PROJETO DE LEI 04.2022 – LEGISLATIVO/ABENILDO SEVERINO – DENOMINA 

DE RUA SEVERINO ELIAS DE OLANDA (BIU ELIAS), A RUA PROJETADA N. 02, (RUA POR TRÁS DO 

“BAR DE ALDO”), NA VILA TRAPIÁ, MUNICÍPIO DE RIACHO DAS ALMAS/PE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. 

FOI LIDO O PROJETO DE LEI 05.2022 – LEGISLATIVO/ABENILDO SEVERINO – DENOMINA 

DE PRAÇA VEREADOR MANOEL VICENTE DA FONSECA SOBRINHO (NEZINHO DE TRAPIÁ), A 

PRAÇA LOCALIZADA NA AVENIDA ANTÔNIO ROSENDO DE LIMA, NA VILA TRAPIÁ, MUNICÍPIO 

DE RIACHO DAS ALMAS/PE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

FOI LIDO O PROJETO DE LEI 06.2022 – LEGISLATIVO/LEONARDO HENRIQUE - 

"INSTITUI O ENSINO DE MÚSICA NA REDE MUNICIPAL DE ENSINO E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. 

Foi lido o Requerimento 001.2022, de autoria do Vereador Abenildo Severino, com 

destino a prefeitura, no sentido que seja feito um ponto de ônibus na entrada de mariquinha 

de João Zidoro, no sítio Trapiá. 

Foi lido o Requerimento 002.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a reabertura dos correios de todo 

município. 

Foi lido o Requerimento 003.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a limpeza do açude de Pinhões.   

Foi lido o Requerimento 004.2022, de autoria do Vereador Abenildo Severino, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a substituição da tubulação de 100 por 150 

da rede de saneamento nas Ruas Olegário Coleta e João Quirino na Vila de Trapiá. 

Foi lido o Requerimento 005.2022, de autoria do Vereador Abenildo Severino, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja concluida a pavimentação em paralelepípedos 



no Sítio Lagoa de Três Irmaõs. 

Foi lido o Requerimento 006.2022, de autoria do Vereador Abenildo Severino, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a reforma nas escolas dos sítios Lagoa de 

três irmãos, ramada de Trapiá e bento. 

Foi lido o Requerimento 007.2022, de autoria do Vereador Abenildo Severino, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja construída uma creche/escola na vila de Trapiá. 

Foi lido o Requerimento 008.2022, de autoria do Vereador Abenildo Severino, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos em 

frente a igreja da Ramada de Trapiá. 

Foi lido o Requerimento 009.2022, de autoria do Vereador Abenildo Severino, com 

destino a prefeitura, no sentido de que sejam instaladas câmeras de monitoramento na 

praça do livramento na vila Trapiá. 

Foi lido o Requerimento 010.2022, de autoria do Vereador Abenildo Severino, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na rua 

projetada por trás do cemitério Frei Damião na Vila de Trapiá. 

Foi lido o Requerimento 011.2022, de autoria do Vereador Abenildo Severino, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja construída uma passagem molhada no sítio 

bento, próximo à casa de Kika. 

Foi lido o Requerimento 012.2022, de autoria do Vereador Abenildo Severino, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja construída uma passagem molhada no sítio 

tanquinhos, próximo à casa do sr. Zé Silivestre. 

Foi lido o Requerimento 031.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos da Rua 

Odilon, localizada na Vila Rangel. 

Foi lido o Requerimento 032.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja construída uma escola municipal na Vila Rangel. 

Foi lido o Requerimento 033.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Rua Manoel Ferreira, 

localizada na Vila Rangel, próximo à casa do sr. Chieba até a UBS. 

Foi lido o Requerimento 034.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos da Rua 

José Bezerra na Vila Rangel. 

Foi lido o Requerimento 035.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feito o asfalto da PE 121, que liga Riacho a Vila 

de Trapiá. 



Foi lido o Requerimento 036.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na Rua 

Aroldo Batista no Bairro Santa Terezinha. 

Foi lido o Requerimento 037.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja criado o bolsa atleta. 

Foi lido o Requerimento 039.2022, de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feito a reforma da quadra de esportes da Vila 

Rangel e que sejam instalados equipamentos esportivos ao redor da mesma. 

Foi lido o Requerimento 057.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita uma passagem molhada no sítio Bandeira, 

próximo à casa do sr. Luiz de Zé de Chico, neste município. 

Foi lido o Requerimento 058.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja reativado o serviço odontológico no posto de 

saúde do sítio Bandeira. 

Foi lido o Requerimento 059.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a iluminação do campo de Luiz Zé de Chico, 

no sítio Bandeira. 

Foi lido o Requerimento 060.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja incluido no conograma do atendimento 

odontólogico no posto de saúde da Atalaia.  

Foi lido o Requerimento 061.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja construída uma ponte ligando o bairro João Lula 

ao alto do Jiquiri. 

Foi lido o Requerimento 062.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos e 

saneamento da rua em que mora o popular Ivan da oficina, na Avenida João Soares. 

Foi lido o Requerimento 063.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a reforma estrutural da passagem molhada 

do sítio Bandeira, próximo à casa do sr. João Belo. 



Foi lido o Requerimento 064.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a reforma da escola Professor Pedro Xavier, 

no sítio Caçimba de várzea, neste município. 

Foi lido o Requerimento 065.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a limpeza do açude do sítio Caçimba de 

várzea, neste município. 

Foi lido o Requerimento 066.2022, de autoria do Vereador Junior Miranda, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja construída uma UBS no sítio Chã do Bandeira, 

neste município. 

Foi lido o Requerimento 085.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na rua 

projetada por trás da casa do sr. Hermes, na Vila Trapiá. 

Foi lido o Requerimento 086.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na rua 

que liga a saída da Vila Trapiá até a Rua Olegário Coleta. 

Foi lido o Requerimento 087.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja construída uma cerca de proteção, a base de 

estacas de madeira e revestida com arame farpado no entorno do açude estadual da 

Ramada de Trapiá. 

Foi lido o Requerimento 088.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja construída uma cerca de tijolos com estacas de 

concreto e arame farpado ao redor do reservatório comunitário no sítio Lagoa de Três 

Irmãos. 

Foi lido o Requerimento 089.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja locada ou adquirida uma casa de apoio para os 

pacientes que necessitam de hospitais na cidade de Recife. 

Foi lido o Requerimento 090.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que sejam instalados postes e refletores no campo do 

sítio dois riachos. 



Foi lido o Requerimento 091.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja construída duas passagens molhadas no sítio 

dois riachos, próximo à casa do sr. Oliveira e outra próximo à casa do sr. Zé de Nezinho. 

Foi lido o Requerimento 092.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos da Av. 

Antônio Rosendo de Lima na chegada da Vila Trapiá, da entrada do matadouro até a Escola 

José Joaquim de Lima. 

Foi lido o Requerimento 093.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja construída uma praça por trás da igreja de Santa 

Luzia na Vila Trapiá. 

Foi lido o Requerimento 094.2022, de autoria do Vereador Genival Gomes, com 

destino a prefeitura, no sentido de que sejam instaladas placas de identificação com os 

nomes de todas as ruas e avenidas da Vila de Trapiá. 

Foi lido o Requerimento 114.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita uma reforma na UBS da Vila do Vitorino. 

Foi lido o Requerimento 115.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita uma reforma na Escola Municipal Luiz Francisco da 

Silva na Vila Vitorino. 

Foi lido o Requerimento 116.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que sejam feitas reformas estruturais no CVT da Vila do Vitorino. 

Foi lido o Requerimento 117.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja construída uma nova escola municipal na Vila do Vitorino. 

Foi lido o Requerimento 118.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja construída uma creche na Vila do Vitorino. 

Foi lido o Requerimento 119.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja construído um pórtico na entrada localizado as margens 

da PE – 95, que dá acesso a Vila do Vitorino.   

Foi lido o Requerimento 120.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos do Povoado do 

Cajueiro. 



Foi lido o Requerimento 121.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a conclusão da pavimentação em paralelepípedos na 

Vila Atalaia. 

Foi lido o Requerimento 122.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que sejam reformados os pontos de ônibus já existentes as 

margens da PE – 95. 

Foi lido o Requerimento 123.2022, de autoria do Vereador Kaio Bezerra, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja instalada uma antena de Telefonia Móvel na Vila 

Palmatória. 

Foi lido o Requerimento 150.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de implantar um poste de iluminação pública nas proximidades do 

canteiro central de fontre à Casa Real Recepções, entre a Rua da Saudade e a Rua José 

Felismino. 

Foi lido o Requerimento 151.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja recuperada a lombada em frente à casa de Valter do 

gesso, na rua Floro Alves. 

Foi lido o Requerimento 152.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a limpeza dos canais e riachos no entorno da cidade. 

Foi lido o Requerimento 153.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a reposição de calçamento na Rua José Felismino.   

Foi lido o Requerimento 154.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que sejam instaladas telas ou redes de proteção por trás das barras 

na quadra da Academia das Cidades, nesta cidade.   

Foi lido o Requerimento 155.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita uma reforma e pintura no espaço Kids na Academia 

das Cidades, nesta cidade. 

Foi lido o Requerimento 156.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de feita uma reforma e pintura do espaço Fitness na Academia das 

Cidades, nesta cidade. 



Foi lido o Requerimento 157.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita uma revitalização nos moldes do Beco de Inácio de 

Lica, no Beco do Sindicato, na Rua Anacleto Braz.   

Foi lido o Requerimento 158.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja implantada uma grade de proteção, calçadas laterais e um 

sistema de iluminação na ponte próximo ao cemitério da cidade.    

Foi lido o Requerimento 159.2022, de autoria do Vereador Welder, com destino a 

prefeitura, no sentido de que os serviços de castração sejam prioritários para animais de rua. 

Foi lido o Requerimento 172.2022, de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a ampliação da rede de saneamento na Vila 

Patos. 

Foi lido o Requerimento 173.2022, de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com 

destino a prefeitura, no sentido de que sejam feitas reformas estruturais na Escola Municipal 

Santos Cardoso, na Vila Pinhões. 

Foi lido o Requerimento 174.2022, de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com 

destino a prefeitura, no sentido de que sejam feitas reformas estruturais no PAM, situado na 

Janim Mota.  

Foi lido o Requerimento 175.2022, de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com 

destino a prefeitura, no sentido de que sejam feitas reformas estruturais no Açougue Público 

Municipal da Vila Pinhões. 

Foi lido o Requerimento 176.2022, de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja colocado duas caixas de água de 5000L para 

abastecimento na Vila Patos. 

Foi lido o Requerimento 177.2022, de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na Rua 

José Carlos Gomes de Lima, no bairro Cohab. 

Foi lido o Requerimento 178.2022, de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na rua 

onde mora o sr. Sandro da lavanderia, na Vila Patos. 



Foi lido o Requerimento 179.2022, de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita uma rede de saneamento na rua onde mora 

o popular sr. Nilton na Vila Patos. 

Foi lido o Requerimento 180.2022, de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Rua Maria Estelita da 

Mota, no Bairro Limeira, nesta cidade. 

Foi lido o Requerimento 181.2022, de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com 

destino a prefeitura, no sentido de que seja realizada a reforma na estrutura do ponto de 

ônibus que fica no sítio Alto dos Moços, em frente à casa do sr. Abel dos fogos, as margens 

da PE- 95, neste município. 

 Foi lido o Requerimento 185.2022, de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a 

prefeitura, no sentido de construir um Centro de Fisioterapia e Reabilitação na Vila Trapiá, 

afim de otimizar os resultados e prognósticos dos pacientes que necessitam desse 

tratamento. 

 Foi lido o Requerimento 186.2022, de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a 

prefeitura, no sentido de ampliar os profissionais do Centro de Reabilitação de Riacho das 

Almas, a exemplo de Terapeutas Ocupacionais e Fonoaudiólogos, afim de otimizar os 

resultados e prognósticos dos pacientes que necessitam dessa terceira fase do processo 

saúde- doença. 

 Foi lido o Requerimento 187.2022, de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a 

prefeitura, no sentido de construir uma praça de diversão na Vila Patos, com equipamentos 

de diversão infantil e equipamentos para socialização e entretenimento da Comunidade.   

 Foi lido o Requerimento 188.2022, de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a 

prefeitura, no sentido de construir uma praça no Bairro Jiquiri, no terreno localizado as 

margens da PE-95, com equipamentos de diversão infantil e equipamentos para socialização 

e entretenimento da Comunidade.   

 Foi lido o Requerimento 189.2022, de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a 

prefeitura, no sentido de pavimentar a estrada que liga a Vila Juá a Vila Patos, numa logística 

de otimização da malha viária local. 

 Foi lido o Requerimento 190.2022, de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a 

prefeitura, no sentido de otimizar a estrutura de toda rede municipal de ensino afim de 

receber as demandas de berçário. 

 Foi lido o Requerimento 191.2022, de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja incluído o ovo “in natura” no cardápio da merenda escolar 

da rede municipal de ensino. 

 Foi lido o Requerimento 192.2022, de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a 

prefeitura, no sentido de implantar o Programa Remédio em Casa, que visa beneficiar em 

especial, os idosos e pacientes acamados de Riacho das Almas, que façam uso de medicação 



especial controlada que esteja disponível no RENAME (Relação Nacional de Medicamentos 

Essenciais) e estejam devidamente cadastradas no Programa Saúde da Família. 

 Foi lido o Requerimento 193.2022, de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a 

prefeitura, no sentido de construir uma Quadra Poliesportiva na Vila Patos. 

 Foi lido o Requerimento 194.2022, de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a 

prefeitura, no sentido de requalificar a Escola Municipal Januário Ferreira, da Comunidade da 

Pendência. 

GRANDE EXPEDIENTE – Não havendo nada mais a ser deliberado na ordem do dia, o senhor 

presidente deu por aberto o grande expediente, facultando a palavra aos vereadores, os quais, 

fizeram uso: José Welder Ferreira, Leonardo Henrique de Moura, Emanoel José Miranda, 

Jairverton Kaio dos Santos Bezerra, Gustavo André de Lucena Sousa, Abenildo Severino da 

Silva, Florisvaldo Bezerra Lopes Neto, Genival Gomes de Moura  e por fim, o senhor Presidente 

Nestor de Lira Moura passou a condução dos trabalhos da Casa Legislativa ao primeiro 

secretário, o Vereador José Leandro da Silva Neto, logo em seguida, fez uso da palavra. 

ENCERRAMENTO – Como não houve nenhum vereador mais a fazer uso da palavra, o senhor 

presidente convidou a todos a ficarem de pé e em nome de Deus declarou por encerrada a 

presente sessão ordinária. 

Para constar, foi lavrada essa Ata por ... , seguindo assinada pelos vereadores 

presentes nessa sessão na Câmara Municipal de Riacho das Almas. 

APROVADA SEM IMPUGNAÇÃO, NA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA, EM 22 DE FEVEREIRO DE 2022. 

 

 


